

# Valdevy est solidaire de la mobilisation contre la réforme des retraites.

La présidence de Valdevy apporte son soutien au mouvement social contre la réforme des retraites portée par le gouvernement. Elle souhaite souligner le caractère exceptionnel et déterminant de la journée du mardi 31 janvier pour la suite de la mobilisation.

En effet, l'ensemble de la gouvernance politique de Valdevy, composée des Villes de Villejuif, Gentilly, Cachan, Vitry, Arcueil et le Kremlin Bicêtre, se joint à la majorité de la population pour dire non au recul de l'âge légal de départ en retraite, non à l'augmentation de la durée de cotisation.

Elle mesure combien cette réforme aurait un impact extrêmement négatif pour les personnels, qui font des métiers utiles mais difficiles, sur le terrain au quotidien au service des locataires, habitants de nos villes.

**Par solidarité avec les manifestants agents et salariés grévistes, les services de Valdevy seront symboliquement fermés au public mardi 31 janvier après-midi. Les services d'urgence seront bien sûr maintenus.**

Valdevy, réaffirme son attachement à la défense du service public du logement, et à des conditions de travail qui garantissent l'épanouissement des salariés et la qualité des services rendus aux locataires.

Bailleur solidaire, Valdevy s'associe à celles et ceux qui, nombreux, défendent une retraite digne et juste pour toutes et tous.

**Carine Delahaie**, présidente de Valdevy -Arcueil

**Fatah Aggoune**, vice-président - Gentilly

**Céline Di-Mercurio**, vice-présidente - Cachan

**Luc Ladire**, vice-président – Vitry sur Seine

**Gilbert Chastagnac**, vice-président – Villejuif

**Christine Museux**, vice-présidente – Kremlin-Bicêtre